
 

 

 

 

 

 

【後期のスタート！ 誇れる自分・誇れる仲間！】 
本校の生徒は、朝から元気・笑顔で挨拶してくれます。ご家庭で

の指導に心より感謝いたします。さて、いよいよ後期がスタートし

ました。第３学年にとっては、中学校３年間（義務教育９年間）の

集大成の時期といえるでしょう。これまでの生活ぶりや成長をみて

いて、改めて生徒には無限の可能性があると感じています。 

学校教育で生徒に育成を目指している３つの資質・能力は、①「知識・技能」、②「思

考力・判断力・表現力等」、③「学びに向かう力・人間性」です。また、これらを身に付

けるためには、基本的な生活習慣が大切であるといわれています。学校も全力で当たりま

すので、ご家庭におかれましては、健康の３要素「栄養」「睡眠」「運動」を十分とること、

コミュニケーションを大切にすることをよろしくお願いいたします。 

生徒たちには、12月中旬に、次の項目で調査（自己評価）をしたいと考えています。全

生徒が、胸を張って素敵な振り返りになることを期待しています。 

○ 学校生活に満足していますか    ○ 運動・スポーツに関心がもてましたか 

○ 挨拶はしっかりできていますか   ○ 体力は高まりましたか 

○ 学校での学習に努力していますか  ○ 家庭学習を１時間以上やっていますか 

○ 学校行事等では頑張りましたか   ○ 身体活動（運動や手伝い等）をしていますか 

○ 部活動等で頑張りましたか     ○ いじめをしないさせないようにしていますか 

○ 人のためになることをしましたか  ○ 自分には良いところがありますか 

 

【１０月に贈る詩】 
誰にでも平等に与えられた一日 24時間を大切にしてほしいと考えこの詩を贈ります。 
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【１０月は体力向上努力月間！】 
10 月６日（土）に、地域のビーチボールバレー大会がありました。 

九中からは、十数名の３年生が参加してくれて、地域の皆さんから

は‘立派だ’‘たのもしい’と評価していただきました。私は講評で、

「スポーツには、体力や技能の向上だけでなく、人と人とを結び付け

る力があることを実感しました。梅田の街をみんなでスポーツが盛ん

な活力ある街にしていきましょう。」と話しました。 

 

【新生徒会のメンバー決定！】 
９月 27日に生徒会立会演説会があり、同日選挙及び開票が行われ、

新会長の植田奈緒さんをはじめ 10 名の生徒会役員が決定しました。

生徒たちの演説する立派な姿をたのもしく思うとともに、しっかり受

け止めて投票した全生徒の態度にうれしく思いました。 

10月９日（火）に生徒会本部役員と自治委員会の生徒の任命式を行いました。呼名に対する返

事が大変立派で、後期の九中のさらなる発展に期待しています。 

 

【社会貢献活動、地域の一員の自覚！】 
九中では、毎年生徒会主催の地域清掃活動を行っています。また、

地域行事への参加やボランティア活動を行っています。 

９月 23 日（日）には荒川河川敷で、足立区の３つの消防団による

「足立区消防団合同点検」が総勢 1,000名規模で行われ、区長をはじ

め多くの方が参加しました。 

九中からは、バドミントン部の生徒がボランティアで参加してくれました。地域の一員として

の立派な姿を見てうれしく思いました。中学生は、地域の重要な形成者であると感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コラム：10月５日 前期終業式での校長の話（要旨） 

先ずは、前期よく頑張ってくれて、各学年大きく成長したことを大変

うれしく思っています。・・（中略）・・前期を振り返って目標を確認し、

素敵な後期をスタートさせ、３月には誇れるしめくくりをしてほしい。

特に、３年生は、義務教育をしめくくる半年ですから、本気で頑張って

胸を張って素敵な卒業式を迎えてほしい。 

15年位前に、日本に来たマイケル・ジョーダン（当時ＮＢＡで世界一として注目されたシ

カゴ・ブルズの選手）の話を聞くことができました。ある人がジョーダン選手に「世界一に

なる練習はどのようなものですか」と聞いたところ、ジョーダン選手は「はじめの頃、私は

取材陣にかっこいい練習を見せようとしていました。しかし、間違えだと気付き、誰が見て

いても見ていなくても気にせず本気で練習することにしました。きつい練習を続けていた結

果、いつの間にか世界一になっていました。」と答えました。私はこの言葉に感動し、この言

葉を胸に、いつでも全力で頑張ろうと考えています。 

君たちにとって参考になればうれしいと思います。３日間の休み後に、元気で笑顔の素敵

な君たちと会うことを楽しみにしています。 

 

立会演説会の様子 

 
消防団合同点検 

 
ビーチボールバレー大会 
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